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Deutscher Jagdverband e.V. 
Herrn Präsidenten 
Dr. Volker Böhning 
Chausseestr. 37 
10115 Berlin 

Sehr geehrter Herr Präsident, 

sehr geehrter Herr Dr. Böhning, 

ich danke Ihnen sehr herzlich für Ihre Schreiben vom 17. März 2020 an Frau Bundes -

ministerin Julia Klöckner, Herrn Bundesminister Dr. Jens Spahn und Herrn Bundesmi -

nister Horst Seehofer und das von Ihnen entgegengebrachte Vertrauen. Ich wurde von 

Herrn Bundesminister Horst Seehofer gebeten Ihnen zu antworten. 

Ich möchte ausdrücklich den Beitrag der Jägerschaft bei der Bekämpfung der Afrikani -

schen Schweinepest (ASP) würdigen, was neben allen Anstrengungen zur Eindäm -

mung der Corona -Pandemie nicht vernachlässigt werden darf. Mit einer am 20. Feb -

ruar 2020 in Kraft getretenen Ausnahme für Jäger vom Verbot der Verwendung von 

Nachtsichtvorsatz- und Nachtsichtaufsatzgeräten im 3. Waffenrechtsänderungsgesetz 

wurden die diesbezüglichen Möglichkeiten erst kürzlich erweitert. 

Bei dem Schutz vor Wildschaden der Winter- und Sommerkulturen in der Landwirt -

schaft, insbesondere auch beim Gemüse- und Kartoffelanbau, dem Weinbau und der 

Forstwirtschaft kommt der Jägerschaft eine unzweifelhaft außerordentlich große Be -

deutung zu. 
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Im Hinblick auf den Beitrag der Jägerschaft zum Schutz der systemrelevanten Da -

seinsvorsorge sieht die Bundesregierung eine Befreiung der Jäger von einer allgemei -

nen Ausgangssperre als gerechtfertigt an. Die Fahrt ins Revier hat auf direktem Wege 

zu erfolgen. Die Jagd darf nur in Form einer Einzeljagd durchgeführt werden, um das 

Infektionsrisiko möglichst gering zu halten. 

Um dem Anliegen der Jägerschaft nach einer möglichst unbürokratischen Lösung zum 

Erreichen des jeweiligen Reviers Rechnung zu tragen, wurden die Innenministerien der 

Länder durch das Bundesministerium des Innern, für Bau und Heimat (BMI) gebeten, 

die zuständigen Stellen auf die von BMI als notwendig erachtete Ausnahmeregelung 

hinzuweisen. 

Für eventuelle Rückfragen stehe ich Ihnen selbstverständlich jederzeit sehr gernezur 

Verfügung. 

tephan Mayer 


